
           Протокол № 3 

              заседания территориальной трехсторонней  комиссии по  
регулированию социально-трудовых отношений 

 

  22 сентября  2023 года                                   МО «Чойский район» 

 

Председатель: Диминева М.Н. – Заместитель Главы администрации МО 
«Чойский район».   
Секретарь комиссии: Тишкова Ж.О. – главный специалист  администрации МО 
«Чойский район»                                                                                                                  
От органов муниципальной власти:  заместитель начальника экономического 
отдела – Юданова А.А., заместитель начальника юридического отдела 
Бобровских С.В., начальник отдела образования – Федорова Л.Ф.  

Состав объединения работодателей: директор МОУ «Чойская СОШ» - 

Колупаева Г.Г., культура – директор МБУК «МД и БИЦ» - Лазарева Е.Г,  Сырых 
Г.А. - ИП «Сырых» лесопереработка. 
От районного Совета  профсоюзов: председатель первичной профсоюзной 
организации АУ РА «Каракокша лес» - Шодиева Людмила Ивановна;  
председатель профкома БУЗ РА «Чойская ЦРБ», координатор профсоюзов в МО 
«Чойский район» -Кононенко Валерия Владимировна, председатель первичной 
профсоюзной организации – Черняк Оксана Всеволодовна.  

Координаторы сторон:  от работодателей Колупаева Галина Геннадьевна, , 
координатор профсоюзов в МО «Чойский район» - Кононенко Валерия 
Владимировна.  

Присутствовали:  
-  Калмакова И.А. специалист по охране труда КУРА УПСН по  Чойскому району. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
 

1. Об итогах выполнения обязательств территориального отраслевого 
соглашения в сфере образования на за первое полугодие 2023 года 

2.  Об использовании средств социального страхования на реализацию 

предупредительных мер по сокращению производственного травматизма 

3. Об итогах  работы и финансировании отдыха детей в летний период  

 

 

По первому вопросу (Об итогах выполнения обязательств 
территориального отраслевого соглашения в сфере образования на за первое 
полугодие 2023 года) заслушали координаторов сторон: Черняк О.В., Федорову 
Л.Ф. 

Заслушав, и обсудив информацию КОМИССИЯ РЕШИЛА: 
1.   Принять информацию докладчиков к сведению информация прилагается). 
2. Координаторам сторон обеспечить ежегодное предоставление в 

секретариат комиссии отчетов о ходе выполнения отраслевого соглашения в срок 
до 1 февраля года, следующего за отчетным. 



3. Рекомендовать Объединению организаций первичных профсоюзных 
организациям организовать контроль за ходом выполнения коллективных 
договоров. 

4. Рекомендовать работодателям образовательных учреждений  не реже 2-х 
раз в год информировать коллективы о результатах финансово-хозяйственной 
деятельности, ходе выполнения коллективных договоров, реализации планов и 
программ социально-экономического развития. 
 

      По второму вопросу (Об использовании средств социального 
страхования на реализацию предупредительных мер по сокращению 
производственного травматизма) заслушали специалиста по охране труда 
КУРА УПСН по Чойскому району И.А. Калмакову: в 2022 году подали заявку на 
использование страховыми взносами на сумму 11организаций:  МОУ «Чойская 
средняя ООШ,  АУ РА «Каракокша лес»,  Муниципальное учреждение 
«Управление по обеспечению деятельности органов местного самоуправления 
муниципального образования «Чойский район» РА, МУДО Чойский центр 
дополнительного образования, МКУ «Управление по обеспечению деятельностью 
органов местного самоуправления муниципального образования «Чойский район» 
РА, Администрация муниципального образования «Чойский район» РА, МОУ 
«Паспаульская средняя школа», ООО «Рудник Веселый», МУП «Центр 
коммунальных услуг» МО «Чойский район» РА, МОУ «Ыныргинская средняя 
общеобразовательная школа». Три организации получили отказ в возврате 
страховых средств: 
-  Муниципальное казенное учреждение "Управление по обеспечению 
деятельности органов местного     самоуправления Муниципального образования 
"Чойский район" Республике Алтай. 
- Муниципальное Учреждение дополнительного образования "Чойский центр 
дополнительного образования" 

- Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ыныргинская средняя 
общеобразовательная школа»  
      Проведена информационная работа с организациями посредством электронной 
почты, телефонной связью. 
   На сегодняшний день подали заявку на использование страховыми взносами 6 
организаций:  МОУ «Чойская средняя СОШ», ООО «Рудник Веселый», КУ РА 
«Управление социальной поддержки населения Чойского района», МОУ 
«Каракокшинская СОШ», МОУ «Паспаульская СОШ». МОУ «Сейкинская 
СОШ». 
 

Заслушав, и обсудив информацию КОМИССИЯ РЕШИЛА: 
1. Принять информацию докладчика к сведению. 

2. Рекомендовать КУРА УПСН по Чойскому району усилить 

информационную работу об использовании средств социального страхования на 
реализацию предупредительных мер по сокращению производственного 
травматизма. Оказывать содействие работодателям района  при возникновении 
трудностей оформления документов при возврате средств на охрану труда 
от ФСС. 

       



По третьему вопросу (Об итогах  работы и финансировании отдыха детей 
в летний период) заслушали  начальника отдела образования Л.Ф. Федорову: за 
летний период 2023 года в Чойском районе функционировали 8 лагерей с 
дневным пребыванием детей на базе всех общеобразовательных организаций, 
оздоровлены 375 обучающихся. 

Образовательными организациями были своевременно заключены договоры на 
аккарицидную обработку территорий, дератизацию, дезинсекцию, на вывоз ТБО и 
ЖБО, на поставку продуктов, на медицинское обслуживание. Сангигзаключения 
школами также были своевременно получены . В лагерях будут работали  116 
человек.  

Всего в летний период оздоровлено 1060 детей, из них в трудной жизненной 
ситуации 675. 
Финансы: отдел образования -  1745000  рублей  всего. 
Площадки: 309х21х147=1297800  рублей. Компенсация путевок: 447200 рублей. 
4 ребенка отдыхали во всероссийских детских центрах, в июне в школах 
функционировали школьные спортивные клубы,  где  занимались около  250 
детей. 
В однодневных экскурсиях и походах были задействованы около 600 детей, в 
военно-полевых сборах участвовали 10 юношей. 
 

Заслушав, и обсудив информацию КОМИССИЯ РЕШИЛА: 
1. Принять информацию докладчика к сведению. 

2.  Отделу образования (Федоровой Л.Ф.)  на каникулярные периоды усилить 
информационную работу по проведению мероприятий на спортивных площадках. 

 

 

 

Председатель комиссии         ________________    М.Н. Диминева    

 

Секретарь комиссии               ________________     Ж.О. Тишкова 

 


